

El Coro de la Inclusión de La Granja

# Destacados por los medios de comunicación

Más que solo voces, un ejemplo de crecimiento y trabajo de superación.

●●● Un merecido reconocimiento se ha efectuado al trabajo realizado desde la Municipalidad de La Granja con el Coro de la Inclusión. Un grupo de esforzados jóvenes y adultos, con capacidades intelectuales y físicas diferentes, que desde el año 2013 se encuentran para volcar toda su emocionalidad en el canto.

Quienes integran este coro, son muchas veces los más postergados de la sociedad, los que sin embargo, cuando se presentan frente a las audiencias emocionan y conmueven con su espíritu de superación y sensibilidad especial.

Y así lo han destacado dos importantes medios de comunicación nacional. Durante el año recién pasado quien es el director



del coro, el cantautor Jaime Maturana, fue invitado por el programa de TVN "Camiseteados", a ser parte de una iniciativa donde se mostrara lo que el coro de La Granja realizaba, junto a ellos participaron otras organizaciones y personas que realizaban acciones o actividades

dignas de ser apoyadas. Si bien no obtuvo el premio por votación popular, el coro se llevó el premio del jurado por lo trascendente de una iniciativa tan inclusiva como esta.

Luego de su participación televisiva, el Coro de la Inclusión fue contactado por

el diario Publímetro, que también quiso realizar un reportaje especial de vida inclusiva. Aquí se revela todo el espíritu de trabajo de este coro, el apoyo de la gestión municipal liderada por el Alcalde Felipe Delpin y el Concejo Municipal, el empuje de su director, y por sobre todo el alma, la

fuerza y los deseos de ser considerados parte de esta sociedad —a veces tan prejuiciosa— por parte de los miembros de este coro.

Y como dicen por ahí, no queda más que sacarse el sombrero y seguir aplaudiendo iniciativas como estas.